
にしき にじゅうはちの、けいろあんないです。

にしき にじゅうはちは、ひがしおおじまえき

まえと、きんしちょうえきまえを、むすぶろせ

んで、とちゅう、にしおおじまえきまえを、け

いゆします。

ひがしおおじまえきまえから、きんしちょうえ

きまえまでの、ていりゅうじょは、ひがしおお

じまえきまえ、だいごおおじましょうがっこう

まえ、ひがしすなだんち、ひがしすないっちょ

うめ、きたすなろくちょうめ、きたすなごちょ

うめだんち、おなぎがわしょうがっこういりぐ

ち、おおじまいっちょうめ、にしおおじまえき

まえ、おおじまにちょうめ、こうとうこうかい

どうまえ、すみよしえきまえ、もうりにちょう

め、きんしちょうえきまえと、なります。

おりかえしの、きんしちょうえきまえから、ひ



がしおおじまえきまえまでの、ていりゅうじょ

は、きんしちょうえきまえ、もうりにちょうめ、

すみよしえきまえ、こうとうこうかいどうまえ、

おおじまにちょうめ、にしおおじまえきまえ、

おおじまいっちょうめ、おなぎがわしょうがっ

こういりぐち、きたすなごちょうめだんち、き

たすなろくちょうめ、ひがしすないっちょうめ、

ひがしすなだんち、だいごおおじましょうがっ

こうまえ、ひがしおおじまえきまえと、なりま

す。

いじょうで、にしき にじゅうはちの、けいろ

あんないを、おわります。

しょうさいな、けいろについては、とえいこう

つう おきゃくさませんたーへ、おといあわせ

ください。

でんわでのおといあわせは、とえいこうつう



おきゃくさませんたー でんわばんごう、ぜろ

さん、、さん はち いち ろく、、ごー なな

ぜろ ぜろ です。


